



Confidencial

Mutis de MC

en la defensa del PJF

Extraño, el silencio de Movimiento Ciudadano después de la manifestación en favor del Poder Judicial y su autonomía. El partido de **Dante Delgado**, que busca posicionarse como el “demócrata” que “sí respeta la ley”, guarda silencio cuando el poder garante de la Constitución sale en defensa de su independencia. Dicen que el silencio también es informativo.

El goce de Maduro

Nicolás Maduro, presidente de Venezuela, se mostró muy contento en la Cumbre de Palenque, pues se congratuló de participar no en una mañanera, pero sí “en una vespertina”, como expresó a medios de comunicación en la declaración que dio tras el encuentro de presidentes. Además, destacó la experiencia de conocer esa zona arqueológica maya, sobre todo guiado por la palabra de un “experto” de esos sitios sagrados: el presidente López Obrador.

La apuesta de Lía

Otra que buscará hacer su luchita por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México es **Lía Limón**, quien ayer solicitó licencia como alcaldesa de Álvaro Obregón. Y eso que está más que cantado que la cuota de género que establecerá el INE para las gubernaturas dejará exenta a la capital mexicana, pues los consejeros electorales han empujado la alternancia de género, con lo que la candidatura en esta entidad corresponderá a un hombre, pues ya, en 2018, los aliancistas PAN, PRI, PRD apostaron con Alejandra Barrales.

Unidos por una causa

El diputado emecista **Salomón Chertorivski** ha tenido sus roces con quien fuera su jefe, el expresidente Felipe Calderón. El exmandatario le ha reprochado que hoy desde MC critique los gobiernos panistas, incluido el suyo, en el que el hoy legislador naranja sirvió como secretario de Salud. Sin embargo, eso no impidió que ayer Chertorivski estuviera conversando cordialmente con la diputada del PAN **Margarita Zavala**, esposa de Calderón Hinojosa. Ambos, junto con la diputada Laura Barrera y el senador Emilio Álvarez Icaza, unieron sus voces ayer para apoyar a Israel y exigir que Hamás entregue sanos y salvos a los rehenes que se llevó a Gaza.

Contra los medicamentos caducos

Este lunes, la coordinadora del grupo parlamentario del PAN en el Congreso de Baja California, **Alejandrina Corral**, se presentará al mediodía en la Fiscalía General de la República, que encabeza Alejandro Gertz Manero, para presentar una denuncia penal por la distribución de medicamentos caducos en el sistema de salud mexicano. De acuerdo con especialistas de la UNAM, el consumo de estos fármacos puede provocar intoxicaciones, y representa un grave problema ambiental y de salud pública.

¿Se iría Eduardo Ramírez?

Nos comentan que, de consumarse en Chiapas la cuota de género, **Eduardo Ramírez** presionará hasta al último para iniciar un plan B y renunciar a Morena, lo que le estaría costando a los guindas en las próximas elecciones, pues el coordinador de los morenistas en el Senado tiene amplio respaldo. Nos hacen saber que no sería la primera vez que el senador renuncia, pues sabe que las tendencias electorales lo favorecen, además de que en la gente que lo apoya no se acepta que en el autollamado movimiento de transformación se esté definiendo una candidatura sin considerar la decisión ciudadana. Nos dicen que en las comunidades ya se habla de nuevo de un movimiento como el que encabezó Ramírez cuando convocó a la marcha por la dignidad hace cinco años y llenó la plaza central de la capital chiapaneca. Veremos.